

27/06/2017

Copiapó: Vecinos de la población Manuel Rodríguez conocieron labor de la Fiscalía de Atacama

Un productivo encuentro con vecinos de la Población Manuel Rodríguez de Copiapó sostuvo el Fiscal Adjunto Ariel Guzmán Moya, quien por cerca de dos horas tuvo la oportunidad interactuar con ellos y entregar diversa información respecto del rol de la Fiscalía en la comuna.



La actividad se desarrolló en la sede de este sector residencial de la capital regional, oportunidad en que el fiscal explicó de manera detallada la labor institucional y qué

acciones desarrolla en el marco del actual proceso de persecución penal existente en el país. Esto como parte de una jornada organizada por la Gobernación Provincial de Copiapó y en la cual también participó personal de Carabineros, iniciativa que busca fortalecer los conocimientos de la comunidad en distintos ámbitos.

Dentro de lo expuesto por el fiscal Guzmán estuvo la explicación, con ejemplos prácticos, de los distintos tipos de robo que contempla la ley y las principales diferencias con los delitos de hurto, además de informar cuándo se comete el delito de receptación. Aclarando además cada una de las consultas de los asistentes respecto de estos hechos que son de diaria preocupación de la comunidad.

“Para la administración del actual fiscal regional, Alexis Rogat Lucero, el contacto con la comunidad es un objetivo permanente, ya que el trabajo conjunto en materia de investigación de delitos es fundamental para el éxito de las causas y frente a la tarea de obtener sanciones en contra de quienes se demuestre su responsabilidad penal en los delitos que se indagan”, dijo el fiscal.

Ariel Guzmán agregó que este encuentro resultó sumamente productivo con una alta participación de los vecinos asistentes, quienes mostraron gran interés por los temas expuestos.

Para la Fiscalía esta actividad formó parte además de Plan de Interacción con la Comunidad que llevan a cabo todas las Fiscalías Locales de la región, el cual permite sostener reuniones amplias de conversación con las distintas agrupaciones sociales y así masificar cada una de las acciones de trabajo que lleva a cabo la institución.